La asamblea anual del Colegio de Abogados de Puerto Rico

Tres grandes actos celebró el domingo y el lunes

13



## **NOTA**

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Roberto H. Todd en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.



Arriba, a la izquierda, el Presidente del Colegio de Abogados de Puerto Rico, Lcdo. B. Fernández Garcia (centro) con los otros dos principales oradores de la gran asamblea, el Lcdo. Miguel A. García Méndez (a la izquierda) y el licenciado Juan Hernández López (a la derecha), decano del colegio.